

# Historia



Apenas pasaban dos años de graduado de UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA, cuando con pocos recursos económicos, en el año 1993, logramos en compañía de mi familia y uniendo aportes, iniciar el proyecto de una vivienda de cinco pisos, donde fui diseñador y constructor, construcción que hace mas de 25 años se ubica en el sector de Alto campo hermoso de la ciudad de Manizales.

Soñaba con seguir construyendo, así fue que en el año 98 en plena crisis económica, empecé un proyecto de 15 unidades que fracasó obviamente y luego pude culminar seis años después de muchos contratiempos. Este proyecto llamado Conjunto Monterrey, recaudó el esfuerzo y trabajo de muchos años y me generó la capacidad económica para seguir con nuevos proyectos de vivienda en la ciudad de Manizales.



En el año 2006, constituí por recomendaciones bancarias, la constructora JYP, JAIRO YOHANNY POSADA, con el fin de iniciar un megaproyecto de 107 unidades de vivienda y



17 locales comerciales, ubicados en plena avenida Santander de la ciudad, proyecto que logramos culminar exitosamente y por su buen diseño y localización ganó un premio de arquitectura local.

Seguimos comprometidos con la innovación en nuestros diseños, la buena implantación de edificios, densos en altura para aprovechamiento de las mejores condiciones urbanas, sociales y ambientales y los buenos acabados.



Hoy somos un equipo interdisciplinario de ingenieros , arquitectos, administradores y demás profesionales, comprometidos con el buen servicio y la responsabilidad. Nos acercamos a las 1000 unidades de vivienda y comercio y seguimos trabajando día a día para construir el futuro de quienes depositan su confianza en nosotros.